

# ABSTRAK

## **Perbedaan Persepsi Mahasiswa Akuntansi dan Mahasiswa Pendidikan Ekonomi Keahlian Akuntansi FE UNP Terhadap *Ethics Compilation Of Financial Statement* (Etika Penyusunan Laporan Keuangan).**

**Oleh: Rini Sulastri; 98449 - 2009.**

Penelitian ini bertujuan untuk melihat persepsi mahasiswa akuntansi dan mahasiswa pendidikan ekonomi keahlian akuntansi FE UNP terhadap *ethics compilation of financial statement* (Etika Penyusunan Laporan Keuangan). Jenis penelitian ini adalah penelitian *Comparative* dengan membandingkan dua kelompok sampel, yaitu mahasiswa akuntansi dan mahasiswa pendidikan ekonomi keahlian akuntansi FE UNP. Populasi penelitian ini adalah seluruh mahasiswa akuntansi dan mahasiswa pendidikan ekonomi keahlian akuntansi angkatan 2009 yang telah menempuh matakuliah pemeriksaan akuntansi 1 dan pemeriksaan akuntansi 2. Kedua sampel dipilih dengan menggunakan teknik *Proportional random Sampling*. Untuk mendapatkan data dan informasi dalam penelitian ini, penulis melakukan penyebaran angket kepada kedua kelompok sampel tersebut dengan terlebih dahulu melakukan uji validitas dan uji reliabilitas. Jenis data dari penelitian ini adalah data primer. Teknik analisis data yaitu analisis *comparative* yang dilakukan melalui uji Z.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa tidak terdapatnya perbedaan yang signifikan antara persepsi mahasiswa akuntansi dan persepsi mahasiswa pendidikan ekonomi keahlian akuntansi FE UNP terhadap *ethics compilation of financial statement*. Hal ini menunjukkan bahwa proporsi penyerapan nilai-nilai *ethics* terhadap *financial statement* antara mahasiswa akuntansi dan mahasiswa pendidikan ekonomi keahlian akuntansi FE UNP relatif sama. Berdasarkan hasil dari analisis deskriptif yang diperoleh persepsi antara mahasiswa akuntansi dan mahasiswa pendidikan ekonomi keahlian akuntansi FE UNP tergolong ke dalam kategori yang baik, namun persepsi antara mahasiswa akuntansi dan mahasiswa pendidikan ekonomi keahlian akuntansi FE UNP terhadap *ethics compilation of financial statement* masih perlu untuk ditingkatkan lagi. Persepsi terhadap *ethics compilation of financial statement* dapat ditingkatkan melalui penambahan mata kuliah/materi khusus, serta study kasus yang berkaitan mengenai *ethics compilation of financial statement* (etika penyusunan laporan keuangan).